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Птицеводы племрепродуктора «Невинномысский» вы
полнили годовой план продажи государству продукции 
птицеводства. Вместо шести миллионов государству сда
но 6029 тысяч яиц. Значительно перевыполнен план по 
сдаче государству мяса/До конца года работники плем- 
репродуктора дали слово сдать еще шесть тонн мяса 
птицы.

ДЕ ЗЛОБИН, 
главный экономист племрепродуктора 
«Невинномысский».

ОТВЕТЫ Л. И. БРЕЖНЕВАКОМПЛЕКСНЫЙ 
подход
В ВОСПИТАНИИ

В решениях XXV съезда партии запи
сано: «Сила нашего строя в сознательно
сти масс. И партия считает своей пос
тоянной заботой воспитание коммунисти
ческой сознательности, готовности, воли 
и умения строить коммунизм». Дело ком
мунистического воспитания партия строг 
ит на прочном фундаменте марксистско- 
ленинской теории. За последние годы 
Центральным Комитетом партии принято 
Ряд постановлений я которых обобщен 
опыт идеологической работы. И как, ре
зультат, выросла активность партийных 
организаций в этой области, они стали 
больше уделять внимания назревшим 
вопросам идейно-воспитательной работы 
глубже вникать в ее содержание, теснее 
^язывать ее с хозяйствнным и куль- 
турным строительством. Эти вопросы 
глубоко обобщены в постановлении ПК 
К ПСС по Орскому горкому партии

В нашем районе комплексный подход 
к воспитанию решают многие партийные 
организации. В частности, партком кол
хоза имени Октябрьской революции раз
работал и утвердил план идейно-воспи
тательной работы ня 1077—19ЯП годы 
Главной задачей партийная организация 
хозяйства поставила мобилизацию ком
мунистов, всех тружеников на осуществ
ление решений XXV съезда КПСС рез- 
кое повышение эффективности общест
венного производства и качества работы 
успешное выполнение государственных 
планов и социалистических обязательств 
второго года и пятилетки в целом.

В системе политического просвещения 
в колхозе работает пять школ основ 
марксизма-ленинизма, одна школа ком
сомольского политпросвещения. один 
теоретический семинар по вопросам эко
номики, 17 шкоп экономического обра
зования. Всего же по колхозу охвачено 
обучением более 900 человек, или две 
трети численности состава хозяйства 
Действует система информирования. в 
которой принимают участие политинфор
маторы, агитаторы, руководители произ- 

; родственных подразделений. Проводятся 
семинары идеологических* работников 
обновляется наглядная агитация, систе
матически изучаются запросы колхозни
ков, состояние морального и политичес
кого уровня в трудовом коллективе, 
ведется информация о принятых мерах. В 
план комплексного воспитания включены 
вопросы трудового и нравственного воспи
тания тружеников колхоза.

Такой же план разработан и утвержден 
в оисосовхозе «Восход»

Постановлением ЦК КПСС по Орско
му горкому партии определены меры по 
комплексному воспитанию советских лю
дей. Партийные организации ведут пос- 
тоянную работу по патриотическому и 
интернациональному воспитанию, повы
шению идейного уровня, координации и 
оперативности работы средств массовой 

, информации и пропаганды.
Задача партийных комитетов, первич

ных партийных организаций состоит в 
том. чтобы повседневно решать вопросы 
коммунистического воспитания трудящих
ся. Делать все для того чтобы каждый 
трудовой коллектив, каждый человек с 
честью выполнял планы и обязательства, 
взятые на десятую пятилетку.

на вопросы
. Вопрос. Сейчас, на исходе 1977 года, 

что более всего характеризует, на Ваш 
взгляд, международное положение на
шей страны, ее усилия в пользу' мира и 
разрядки?

Ответ. Совсем недавно, в дни юбилей
ных торжеств, мне приходилось довольно 
подробно останавливаться на различных 
аспектах международного положения 
Советского Союза. Так что выделю лишь 
некоторые моменты.

Прежде всего, празднование 60-летия 
Великой Октябрьской социалистической 
революции, принятие новой Конституции 
СССР стали яркой демонстрацией высо
кого авторитета Советского Союза на 
международной арене, его растущего 
влияния на ход мировых событий. Мир 
вновь убедился в тоМ, что государство, 
рожденное Октябрем, последовательно, 
принципиально и с большим успехом 
проводит на международной арене по
литику мира и дружбы между народами, 
политику честную и справедливую. Сло
вом, такую политику, какую и должна 
проводить страна социализма — родина 
•Пенина.

Новые внешнеполитические инициати
вы, выдвинутые нами в дни юбилея, вы
звали широкий и в целом положительный 
отклик. Некоторые из них уже введены 
в практический оборот: обсуждаются ня 
различных форумах, включая Организа
цию Объединенных Наций и Белград
скую встречу.

Усилия Советского Союза и впредь 
будут направлены на то, чтобы до кон
ца устранить угрозу ядерной войны, сде
лать- происшедшие добрые перемены в 
международных отношениях устойчивы
ми, углубить разрядку, расширить мир
ное сотрудничество между государства
ми.

В этой связи хотелось бы выразить 
надежду, что предстоящий в скором вре
мени мой визит в Федеративную Респуб
лику Германии, переговоры с канцлером 
Шмидтом послужат не только делу 
дальнейшего развития советско-западно
германского сотрудничества в ряде обла
стей, но и более широким интересам раз
рядки и мира в Европе.

Буквально на этих днях Генеральная 
Ассамблея ООН приняла очень важный 
и чрезвычайно своевременный документ 
— декларацию, специально посвященную 
необходимости углубления и упрочения 
разрядки международной напряженнос
ти. Все государства — члены ООН, кро
ме Китая и Албании, голосовали за эту 
декларацию. Это неплохое зеркало ми
рового мнения. Оно верно отражает волю 
народов к разрядке и миру. А сколько 
других конкретных и, подчеркиваю, ре
ально осуществимых предложений, в ча
стности в области разоружения, выдви
нуто Советским Союзом. Все это — убе
дительные свидетельства динамичности и 
результативности внешней политики 
Коммунистической партии и Советского 
государства.

корреспондента
Вопрос. Хотелось бы узнать Ваше мне

ние, как складываются дела в вопросах 
разоружения?

Ответ. Такой важный участок внешне
политической работы, как разоружение, 
постоянно находится в поле зрения ЦК, 
его Политбюро. В этом плане важное 
место, по понятным причинам, занима
ют сейчас советско-американские пере
говоры об ограничении наступательных 
стратегических вооружений. У нас нет 
недостатка в готовности довести эти пе
реговоры до успешного завершения. Воз
можности для этого, по нашему мнению, 
есть. Я бы даже сказал — неплохие 
возможности. Судя по некоторым заяв
лениям, американская сторона* тоже вы
ражает определенный оптимизм. Хоте
лось бы, чтобы он был подкреплен ее 
практическими делами. Думаю, что но
вое соглашение явилось бы большим и 
хорошим делом как для СССР и США, 
так н всеобщего мира.

Ныне переговоры в области разоруже
ния охватывают широкий спектр вопросов 
— от прекращения всех ядерных испыта
ний и запрещения химических средств 
ведения воины до закрепления военной 
разрядки в Европе н сокращения военной 
деятельности а зоне Индийского океана. 
Инициатива в постановке этих вопросов 
в значительной если не сказать подав
ляющей, степени принадлежит Советско
му Союзу Главное теперь в том, чтобы 
от переговоров о разоружении переходить 
к реальным шагам, означающим начало 
разоружения. Это, и только это, будет 
по-настояшему отвечать чаяниям наро
дов, которые хотят прочного мира и ре
шительно осуждают действия, направ
ленные на увеличение угрозы новой 
мировой войны, осуждают гонку воору
жений. *

А такие действия имеют место. Как 
иначе расценить, например, усиленное 
подхлестывание гонки вооружений в во
енном блоке НАТО. Это весьма опасная 
для человечества тенденция. Она стано
вится еще опаснее оттого, что на свет 
появляются все более варварские сред
ства ведения войны.

Возьмите, например, нейтронную бом
бу. Сейчас миру настойчиво навязывают 
это бесчеловечное оружие, особенно 
опасное тем, что его выдают за «такти
ческое», почти «невинное». Тем самым 
пытаются смыть грань между обычным и 
ядерныГм оружием сделать переход к 
ядерной войне внешне как бы незамет
ным для народов. Это самая настоящая 
фальшь, обман народов.

Нейтронную бомбу усиленно рекомен
дуют для размещения в Западной Евро
пе. Что ж, может быть, те, кто живет 
далеко от Европы, подходят к этому 
легко и просто. Но у европейцев, живу
щих, образно говоря, под одной крышей, 
есть, надо полагать, другое мнение. Вряд 
ли их устроит, чтобы на эту их общую 
крышу, которая и так прогибается под 
огромной тяжестью оружия, легла до
полнительная опасная нагрузка.

Советский Союз решительно против 
создания нейтронной бомбы. Мы понима
ем и целимом поддерживаем голос мил
лионов людей во всех концах света, про
тестующих против нее. Но если эта бом
ба будет создана на Западе — создана 
против нас, чего никто даже не скрыва
ет, — то там должны отдавать себе яс
ный отчет в том, что СССР не останется 
пассивным наблюдателем. Мы будем по
ставлены перед необходимостью дать от
вет на этот вызов в целях обеспечения 
безопасности советского народа, его со
юзников « друзей. В конечном итоге 
все это поднимет на еще более опасный 
уровень гонку вооружений...

„Правды"
Мы этого не хотим и поэтому предла

гаем договориться о взаимном отказе от 
производства нейтронной бомбы, чтобы 
•избавить мир от появления этого нового 
оружия массового уничтожения людей 
Таково наше искреннее желание, тако
во наше предложение державам Запада

Вопрос. Что можно было бы сказать о 
нынешнем развитии обстановки на Ближ
нем Востоке?

Ответ. Ближневосточные дела — это 
острая проблема. За последнее время в 
ней произошли изменения причем, 'К 
сожалению, негативного порядка. И 
произошли они тогда, когда, казалось 
дело шло в положительном направлении 
к созыву Женевской мирной конференции 
и многое было для этого уже сделано 
в том числе совместными усилиями 
СССР и США как сопредседателей кон
ференции Сегодня же обстановка резко 
осложнилась. Созыв конференции в Же
неве и всеобщее урегулирование на 
Ближнем Востоке стали делом более 
трудным

Ход событий последнего времени на 
Ближнем Востоке известен Здесь мне 
хотелось бы подчеркнуть лишь следую
щее. Советский Союз был и остается 
последовательным сторонником всеобъ
емлющего урегулирования в этом районе 
мира с участием всех заинтересованных 
сторон, включая, разумеется, и Органи
зацию освобождения Палестины. Урегу
лирования. которое будет предусматри
вать вывод израильских войск со всех 
арабских территорий, оккупированных ₽ 
1967 году: осуществление неотъемлемых 
прав палестинского арабского народа 
включая его ппаво на самоопределение 
создание собственного государства: 
обеспечение права на независимое суще
ствование и безопасность всех государств 
— непосредственных участников кон
фликта: как арабских государств — со
седей Израиля, так и государства Изра
иль: прекращение состояния войны меж
ду соответствующими арабскими страна
ми я Израилем Только ппи проведении 
в жизнь этих ппинпипиальньтх положений 
мир на Ближнем Востоке будет действи
тельно прочным, а не станет лишь шат
ким перемирием.

Мы отнюдь не считаем, что путь од
носторонних уступок Израилю и сепа
ратных переговоров с ним — таких, как 
пресловутые переговоры египетских и 
израильских руководителей, — ведет к 
этой цели. Напротив, он уводит от нее. 
создавая глубокий раскол в арабском ми
ре. Это — линия на срыв подлинного 
урегулирования, и прежде всего на под
рыв Женевской конференции еше до ее 
начала.

А усиленное расхваливание вообража
емых «преимуществ» так называемых 
прямых переговоров, т. е. переговоров Из. 
раиля с каждой из подвергшихся его на
падению стран есть по сути дела не что 
иное, как попытка лишить арабов силы, 
которая заключается в их единстве и в 
поддержке их справедливого дела друже
ственными государствами.

Поэтому СССР — сторонник созыва 
Женевской конференции причем в усло
виях, которые исключали бы ее превра
щение в ширму, прикрывающую сепа
ратные сделки в ущерб интересам ара
бов и делу справедливого и прочного 
мира. Такова наша позиция. Ее полно
стью поддерживает советский народ и 
одобряют миролюбивые силы всего ми
ра.

(«Правда». 24 декабря).



внесли

ПОДПИСКА ЗАВЕРШЕНА
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начальник
агентства

Коллектив общественных распростра
нителей колхоза имени Октябрьской ре
волюции (секретарь партийного комитета 
И. Е. «Литвинов, ответственный за про
ведение подписки В. С. Сомов) в основ
ном завершили подписку к первому но
ября 1977 года. Всего по колхозу офор
млено подписки более четырех тысяч эк
земпляров на сумму около 17 тысяч руб
лей. Успешно оправились со своими 
обязанностями общественные распростра*

Каждый труженик района стремится 
узнать больше о своем районе, крае, о 
событиях в стране и за рубежом. Обще
ственные активисты хорошо знают и 
учитывают запросы рабочих, колхозни
ков, на закрепленных участках помогают 
подписчикам выбрать те издания, кото
рые им помогают в работе, учебе, отве
чают склонностям подписчиков. Большой 
коллектив общественных распространите
лей печати — более трехсот тридцати 
человек, 78 пунктов приема подписки. 40 
советов по пропаганде в распростране-

V наших людей глубокое 
политики Коммунистической

Каждый лень рабочие и колхозники, 
инженеры и агрономы, учителя и партий
ные работники с интересом берут в руки 
газеты и журналы, читают статьи и очер
ки на экономические, политические, мо
рально-этические темы, о новостях куль
туры и науки, об успехах на трудовых 
фронтах пятилетки, которые помогают 
найти ответы на их духовные запросы,

Всего по нашему району на 1978 под 
подписано 75822 экземпляра газет и 
журналов, что составляет насыщенность 
на тысячу человек населения 1240 экзем
пляров. Большое внимание районный 
комитет партии, партийные комитеты и 
секретари первичных партийных органи
заций уделяют подбору, расстановке и 
учебе общественных распространителей 
печати. В них видят не простых прием
щиков подписки, а прежде всего пропа
гандистов печатного слова партии, ак
тивных бойцов идеологического фронта.

кители этого хозяйства В. Н. Борода» 
чева, Р. Г1. Таран, Ю И. Козырецкая, 
Е. В. Пелипенко и другие. Коллектив 
общественных распространителей рисо
совхоза «Восход» (секретарь партийного 
комитета В. И. Ледовской) завершил 
подписку в основном к первому ноября 
текущего года. Лучшие распространите
ли печати по совхозу Р И. Щекина, 
*Н., И. Пасечная, Л. И. Змнковская, Л. Н.

И МУСАТОВА, 
Кочубеевского районного 

«Союзпечать».

•ропольской правды», 380 — районной га
зеты «Звезда Прикубанья» и другие. 
Сегодня колхозники полуцают более 
двух тысяч газет и журналов, такое же 
количество будут получать и в 1978 году. 
Общественные распространители завер
шили подписку к 15 октября. Лучшие сре
ди них Л. В. Меняйло, М. И. Непом
нящая, Н. И. Филоненко и другие.

Грибанова, А. С. Дьяченко и 
оформили подписку более чем 
тысячи газет и журналов.

Большой вклад в общее дело

КОММУНИСТИЧЕСКАЯ партия вы
соко ценит значение печати в жизни 
советского общества, рассматривая 

ее как коллективного пропагандиста и 
организатора масс на выполнение эко
номических, 'социальных и культурных 
задач. С каждым днем все ярче накал 
социалистического соревнования за пре
творение в жизнь исторических решений 
XXV съезда КПСС, за досрочное выпол
нение обязательств десятой пятилетки. 
Советская печать является могучим сред
ством воспитания и идейной закалки ра
бочих, колхозников и интеллигенции. С 
помощью газет и журналов партия еже
дневно говорит с миллионами тружени
ков, руководит хозяйственным и куль
турным строительством направляет по
литическую жизнь страны. Спрос на пе
риодическую печать неуклонно растет. 
За последние семь лет количество изда
ний, выписываемых тружениками райо- 
на,~ возросло почти в четыре раза, и на 
районную газету увеличилась подписка с 
пяти тысяч в 1970 году до одиннадцати 
с половиной тысяч экземпляров на 1978 
год. В этом, юбилейном году подписка 
на 1978 год в районе прошла в обстанов
ке высокого политического и трудового' 
подъема, вызванного движением за дос
тойную встречу шестидесятилетия Ок
тября и принятием новой Конституции 
СССР.

нию печати, работники связи и. агентст
ва «Союзпечать» умело помогли труже
никам села провести четко и организо
ванно подписку на газеты и журналы на 
1978 год.

В основном общественники колхозов, 
совхозов, предприятий и учреждений доб
росовестно отнеслись к выполнению боль
шого п ответственного партийного пору
чения, хорошо справились с поставлен
ными перед ними задачами Обществен
ные активисты печати колхоза «Поляр
ная звезда» (секретарь партийного коми
тета Н. М. Аношко) нашли путь в каж
дый дом, в каждую семью. В 1977 году 
с их помощью колхозники получают 98 
экземпляров газеты «Правда», 41 экзем
пляр журналов ЦК КПСС, 78 — «Став-

общественные распространители В. И. 
Трофименко, 3. И. Цыганенко, И. И. 
Котов, Н. И. Маглатов из колхоза 
«Казьминский», А. I. Иванцова, Т. И.

Путылина, Л. К. Волкова, Д. Н. Меня- 
кина из колхоза имени Ленина, В. П. 
Замураева, Т. А. Бондарева, Л. М. По* 
хожаева, М. Т. Зубанева из колхоза 
имени Чапаева, И. Н. Сковорода, Н. И. 
Чепурная, Т. Г. Васильева из колхоза 
«Красная звезда», Г. Ф. Болдарева, Т. В. 
Чернушенко из колхоза «Заветы Ильи
ча», С. Г. Докучаева из колхоза имени 
Балахонова, В. А. Ряпенко, А, И. Ла
зарева из совхоза «Беломечетский», 
Н. В. Згонникова из совхоза «Правоку
банский», Л В. Капиносова из совхоза 
«Родина», Т. И. Чижик, В. И. Бережная 
из совхоза «Междуреченский», Т. В. Те
рещенко из Невинномысского автопред
приятия, В. В. Остроухова, М. П. Жу
кова, А И. Мисюра из совхоза «Кочу
беевский», В. Д. Бражник из совхоза 
«Закубанекий» Н. В. Тынц из илемреп

родуктора «Невинномысский», А. ГТ 
Вьюнцова из племптицезавода «Кубань», 
Г. И. Черных, В. И. Гнедой е завода 
«Автоспецоборудование», Ю. А. Вагина, 
Л. П. Еремина с комбината производ
ственных предприятий, А. В. Мишнева 
со швейной фабрики и многие, многие 
другие. Общественные распространители 
оформили подписки на газеты и журналы 
на 1978 год на 265096 рублей, что сос
тавляет 85,8 процента обшей суммы ин
дивидуальной подписки. Важно и то, что 
почти вся подписка оформляется долго
срочной, то есть на год.

Швейники в юбилейном году
Предновогоднее интервью

СОВСЕМ немного ос
талось до самого 
веселого праздника 

на Земле — Нового года. 
Скоро засветится разно
цветными огнями, засвер
кает переливами украше
ний королева новогоднего 
праздника — зеленая 
стройная ель. И по тра
диции оглянутся люди 
на прожитый год. мыс
ленно заново переживут 
радости и успехи, ошиб
ки и неудачи года ми
нувшего, еше раз заду
маются над малыми ‘и 
огромными событиями 
своей судьбы и судьбы 
страны Советов.

На рабочем календаре 
коллектива швейной фаб
рики новый под уже на
ступил. Я прошу началь
ника планового отдела 
Раису Васильевну Воло
шину рассказать о том, 
как завершает юбилейный 
год коллектив фабрики.

— Если говорить. о 
выпуске валовой продук
ции в НСО. то у нас на 
фабрике уже пятое янва
ря 1978 года, полностью

выполнен и годовой план 
по реализации готовой 
продукций. С начала го
да наши швеи пошили ра
бочих костюмов на двад
цать тысяч больше, чем 
требовалось по плану. 
Сегодня встречает 1978 
год комсомольско-моло
дежная бригада АЬ 3 
старшего мастера Т. В. 
Осокиной А для швей 
второй бригады по по
шиву костюмов для гео
логов (мастер А. И. Ду
бинина) новый гол нас
тупил еше 15 декабря. К 
финишу 1980 года приб
лижается Л. И. Мерку
лова, по календарю 
1979 года трудится Л. В. 
Селютина, с седьмого ок
тября производит ^про
дукцию в счет 198Ггода 
Е. И. Рязанцева.

На рабочем календаре 
230 работниц швейной 
фабрики уже весна. Вы

полнив годовое задание 
к 60-летию Великого Ок
тября, эти швеи работают 
в счет мая третьего года 
пятилетки. Средн них 
В. А. Гурина, Н. И. Чуй
ко, А. С Кузьминова, 
Л. А. Згонникова, В. Л. 
Головлева и многие дру
гие.

В нынешнем году фаб
рика не имена реклама
ций. Производство пер
восортной продукции, — 
продолжает рассказ 
Р. В. Волошина, — воз
росло на 0,4 процента. 
Это значит, что 2108 кос
тюмов (из запланирован
ных вторым) вышли пер
вым сортом.

В юбилейном году 
звание «Мастер — золо
тые руки» присвоено 
Н. И. Губкиной и Л. В. 
С ел ют и ной. Л уч ши м и
наставниками признаны 
по итогам работы 1977 
года В. А. Брагина, Е. И. 
Рязанцева, Ц. П Дере- 
иянкина. Их ученицам 
Н. К. Макеевой, Г. Й На
зировой, Г. С. Ачкальда 
присвоены звания «Луч
ший молодой рабочий».

Больше тридцати двух 
тысяч рублей — такова 
сумма экономии, получен
ной на фабрике в теку
щем году. Экономия тка
ни на 2,2 тысячи рубдей, 
электроэнергии — 1,1, 
экономия зарплаты —■ 
5,7 тысячи рублей, 2,4 
тысячи сэкономлено за 
счет улучшения качест
ва, 21 тысяча — благо
даря внедрению рацио
нализаторских предложе
ний.

Антонина Константи
новна Гуеаренко — инже
нер по рационализации и 
изобретательству продол
жает наш разговор.

— Фактически эконо
мия от внедрения пред
ложений наших рациона- 
лизатрров составила 26 
тысяч рублей. Пятую 
часть этой суммы можно

поставить в заслугу не
утомимому изобретателю 
Александру Григорьеви
чу Санькову, работающе
му на фабрике механи
ком-наладчиком. Он при
думал, сконструировал, 
изготовил. и установил 
полуавтоматический ды
рокол, упрощающий про
цесс наметки места рас
положения карманов й 
выточек на деталях кроя. 
Им реконструирована 
машина класса 3076 для 
обработки коротких шле
вок, сделано приспособ
ление для изготовления 
ножей машины 22В клас
са. Хорошее предложение 
по технология обработки 
подали нам Валентина 
Николаевна Луганская и 
Александра Семеновна 
Пирожкова. Уже сейчас 
от внедрения его полу
чен экономический годо
вой эффект в восемь ты
сяч рублей. Будучи при
менена на других дета
лях, данная рационали
зация, даст еше допол
нительную экономию. Ак
тивным рационализато
ром на фабрике является 
Виктор Савельевич Жи
вов и другие товарищи.

— Чем был для Вас 
знаменателен 'завершаю
щийся год? — спраши
ваю я у Любови Влади
мировны Селютиной.

— В год шести десяти
летнего юбилея нашей 
Родины, меня приняли в 
ряды Коммунистической 
партии Советского Сою
за. Я взяла «обязательство 
выполнить две пятилетки 
в одну и стараюсь при
ложить все свои силы, 
знание и умение к тому, 
чтобы слово свое одер
жать.

— Какие интересные 
мероприятия проводи- 
лись на фабрике в 1977 
году? — спрашиваю я у 
председателя фабкома 
«Лидии Ивановны Болда- 
ревой.

«— В нашей книге «до
брых дел» записано не

мало. Это вечера, встре
чи, беседы, конкурсы, 
Пожалуй, самым инте
ресным был театрализо
ванный праздник, посвя
щенный 60-летию Вели
кой Октябрьской социа
листической революции. 
Он длился несколько 
дней. «Зажги свою звез
ду» — так назывался 
вечер посвящения в ра
бочие, который состоялся 
второго ноября. На сле
дующий день — празд
ник улицы Фабричной, 
выступление хора ветера
нов, выставка цветов, 
продуктов домашнего из
готовления. 4 ноября 
торжественное собрание 
рабочих завершили лите
ратурно-музыкальная ко
мпозиция «Славься, Оте
чество наше свободное», 
концерт художественной 
самодеятельности и праз
дничный огонек.

Посвящение в рабо
чие в нашем коллективе 
стало традицией. Здесь 
молодые рабочие дают 
клятву, им торжественно 
вручают трудовые книж
ки. Очень интересно рас
сказывают руководители, 
ветераны труда о прош
лом нашей фабрики и о 
перспективах ее разви
тия.

А как интересно про
ходят у нас смотры-кон
курсы художественной 
самодеятельности. В них 
проявляется активность 
каждого члена нашего 
коллектива, дружба и 
сплоченность рабочей 
семьи. Вот и сейчас мы 
готовимся к новогоднему 
огоньку. Желающих при
нять в нем участие най. 
дется у нас немало. 
Пусть будущий год бу
дет таким же наполнен
ным событиями, таким 
же успешным для всех 
тружеников нашей фаб
рики.

Беседу вела

Л. КОЛЕСНИКОВА

НА СНИМКЕ: швея, 
мотористка, член КПСС 
Л В. Селютина.

Фото ГГ Брязгуяа.

Работают 
по-ударному

В последние дни юбилей» 
кого года на комбинат^ 
производственных предприя
тий еще активнее разверну
лось социалистическое со* 
ревнование за досрочное вы
полнение социалистический 
обязательств. Об успехах 
наших тружеников извещав 
ют «Молнии» вывешенный 
на доске объявлений.

Бригада Евгении Петров* 
иы Коноваловой бетонно* 
растворного узла двадцато- 
го декабря выдала сверх 
плана 38 кубических метров 
бетона. На следующий день 
этот коллектив выполнил 
сменное задание на 188 про* 
пентов, выпустив 170 куби* 
ческих метров бетона вместо 
90 по плану.

Бригада № 1 горного 
ха Геннадия Васильевич# 
Абрамова выполнила смен* 
ное задание на 140,5 про* 
цента. Дробильщики произ* 
вели сверх плана 97 кубиче* 
сыих метров щебня.

Коллектив столяров Алек* 
сандра Павловича Заськб 
изготовил 217 квадратных 
метров столярных изделий 
при плане 109. Сменное за* 
дание бригадой перевыпол» 
нено на 99 процентов, 
есть почти вдвое.

И. КОВАЛЬКД 
начальник отдела кадров,

I

Задание 
досрочно

Успешно справляются $ 
годи а диетическими обяза^ 
тельствами юбилейного года’ 
строители первого участка 
Кочубеевского РСУ, руково* 
димого Иваном Матвеевичем 
Локоть. С двухлетним зада
нием коллектив справился 
15 декабря. Сегодня коллек* 
тив работает в счет будуше* 
го года, выполнив план 1977 
года по генподряду на 100,7 
процента, собственными си* 
лами — на 109,4 проценту

М. СТОЛЯРОВА, 
экономист РСУ<

Газеты и журналы—каждой семье



Е СНИЖАТЬ ПРОДУКТИВНОСТЬ СКОТА

одиннадцать месяцев
юбилейного года вперед

2600
месяц до

ЗИМА
СПРОСИТ

СТРОГО
казали себя комсом-оль-

Есть всеПосмотри, сравни! условия
1977 годас 1 по 15 декабряфермы № 1

БРЯЗГУН,

НА СНИМКЕ: на стро- НИЙ стойловый
кормоцехеящемся в

сочных кор-

Для успешной работы

ПРИМЕЧАНИЕ: совхозы «Кочубеевский», ’ «Бело
мечетский» допустили сдачу несортной продукции.

О людях труда
Многие мальчишки

во

По-

избираютпостоянно

ответ на заботу. И он
заботился о ней, не жа-

от

развития 
не мыс-

соревнования».
кратно труд его

Почетными 
денежными

них 
руль

заготовлено 
грубых и

не 
и

да Ивановна Меда. Сре
ди скотников хорошо по

вышла поярка Нина 
сильев на Бережняк. 
годовом плане 2500

шел на курсы трактори
стов. И вот мечта сбы-

переити 
хоз. Но 
изменил 
Все так

сюда, на объекте 
ничего не измени-

гатыря, кто из 
мечтал сесть за

только 
кончил 

Йех
кормов 
Варной

ния кормовых 
наконец, без 
ции труда на

Четыре года

благодарностями.
А. ПРОКОПЬЕВА.

(не 
из

Г. КОЛЕСНИКОВ, 
сотрудники редакции.

На полную 
мощность

период 
достатке

что даже приходила 
сне.

Подрос паренек.

РАЛ Ь КО, 
районного 
народного

«с .Образцовая организация зимовки скота — сей- 
час самая неотложная задача, главное условие даль
нейшего подъема животноводства».

из котла, 
хлопотала 
разносить- 
запах на-

Неодно- 
отмечал- 
грамота- 
премия-

оьцеводов созданы 
УСЛОВИЯ. В уютном

все 
до-

один 
под-
За- 
но 

уса- 
рас-

ся 
ми, 
ми,

НЕ СДАВАТЬ
ПОЗИЦИЙ

Ва- 
При 

и 
она

жектора». 
П

инспектор 
коглитета 
контроля.

П.

лея сил, чтобы год

в этом году за- 
он десятилетку, 
по приготовлению

для молочното-

шла 
почти 
лось.

сандр Михайлович с за
рей, спешит к своему

года богатела нива. За трактору, к делянкам зе-

А ведь качество заго
товленного в этом году

Как известно, фундамент высокой про
дуктивности скота закладывается зимой. 
В эту пору на фермах проходит рас- 
плодная кампания, поэтому долг живот
новодов — сохранить весь молодняк, на 
протяжении всего стойлового периода, 
содержать поголовье в упитанном состоя
нии с тем, чтобы с наступлением весны 
получать стабильные надои молока, при
весы скота, растить крепкий и здоровый 
молодняк.

лась. Он сам может уп
равлять машиной, водить 
ее по колхозным полям. 
Постепенно желание быть 
укротителем стального 
коня переросло в любовь 
к хлеборобскому труду. 
Ему нравилось оставать
ся один на один с паш
ней, такой теплой и лас
ковой, как материнские 
руки, доброй и щедрой в

на работу в лес- 
и здесь он не 

своей мечте, 
же встает Алек-

южила, а любовь к ма
шине и земле не гаснет. 
Правда, судьба внесла 
свои коррективы в его 
жизнь. Так сложилйсь 
обстоятельства, что при
шлось оторваться от 
коллектива, где начинал 
трудовую деятельность и

Как показала недавняя проверка, зи
мовка скота здесь проходит не на долж
ном уровне. Ни по одному виду скота 
пока еще не выполнен план выходного 
поголовья. Только овеп недостает до пла
на 2400 голов. Более трех тысяч голов 
крупного рогатого скота, в том числе 
1190 коров, содержатся в ’14 помещениях. 
Большей частью эти помещения ветхие, 
гесные. Особенно высокая плотность 
животных на второй ферме Между тем, 
вводу в действие четырехрядного попов
ника здесь еще не видно конца. Овпы

этому времени 
у которого 
мама, начинал 
ся аппетитный

ресурсов, 
механиза- 
ферме.
назад на

Недавно в колхозе со
стоялось общее собрание 
овцеводов, на котором 
подведены итоги работы 
в юбилейном году. На 
этом же собрании были 
приняты социалистические 
обязательства на третий 
год пятилетки.

мов, помещения утепле
ны. В двух кошарах, где 
планируется зимнее ягне
ние овцематок, идут 
приготовления к ответст
венной кампании.

Сведения о качестве, сданного государству молока

покорить своей воле ум
ную машину.

Каждый день увязы
вался Саша за мамой, ко
торая варила обеды для 
механизаторов на поле
вом стане, усаживался в 
тень возле вагончика и 
ждал. Когда солнце под
нималось в зенит, а к

леных насаждений. Пусть 
не хлеб выращиваем, а 
лес, это не так уж важ- 
но, главное не вырвал он 
тех корней, которыми 
врос в землю.

Новому коллективу 
А. М. Чернышев при
шелся по душе. Скром
ный, работящий. Идет 
туда, где нужнее. За 
принципиальность и тре
бовательность к себе и 
товарищам по работе 
любят его коммунисты и

Из чего складывается 
успех зимовки?

В современных услови
ях для этого недостаточ
но заготовить вдоволь 
кормов и отремонтиро
вать животноводческие 
помещения, хотя в ряде 
хозяйств плохо выполне
на и эта работа. Нынеш-

эбязательстве 
надоила за

На комплексе по выра
щиванию племенных не
телей в колхозе имени 
Чапаева с полной нагруз
кой работает кормоцех. В 
сутки он выдает 20 тонн 
дрожжированных кон
центратов, столько же пе
рерабатывается грубых 
кормов.

В совхозе четыре молочнотоварные 
фермы. Почти половина совхозного дой
ного стада размещено на второй ферме 
Однако суточные удои от коровы здесь 
самые низкие, составляют лишь 1,5 кило
грамма молока Основная причина низ
кой продуктивности копов заключается 
в слабом их кормлении Суточный рацион 
коров состоит из пяти кормовых единиц 
В малых дозах скармливаются сочные 
корма, концентраты, рацион беден бел
ком.

хозяев. Он будет трак
тористом. Непременно 
добьется этого, во что 
бы то ни стало. Мечта 
была настолько -сильной,

партгрупоргом Барсуков- 
ского лесничества Невин
номысского мехлесхоза. 
К наградам, полученным 
Александром Михайлови
чем в колхозе, добави
лись три знака «Победи
тель социалистического

лим без четкой техноло
гии производства продук
ции, без наиболее эф
фективного использова-

труд и верность долгу 
Александр Михайлович 
награжден медалями «За 
трудовую доблесть» и 
«За доблестный труд». 
В ознаменование столе
тия со дня рождения 
В. И. Ленина.

Вот уже и седина завь-

содержатся в 54 кошарах, в некоторых 
маточных кошарах, а их 28, к моменту 
зимовки не успели отремонтировать две
ри, окна, произвести отепление. На ком
плексе содержится 4,8 тысячи овцематок 
Уже сейчас устанавливаются кучки для 
зимнего ягнения, которое начнется в 
первых числах февраля. Здесь также де
ла не блещут, частые перебоя с водо
снабжением, слабый, составляющий лишь 
одну кормоелинипу, рацион кормления 
Агрегаты по дрожжеванию концентриро
ванных кормов бездействуют. Не лучше 
положение с водоснабжением и на от- 

, кормочной площадке, где содержится 
5110 овец, а суточный рацион здесь еще 
беднее, составляет 0.8 кормовой единицы.

В. НИКИТИН 
главный зоотехник кол
хоза имени Октябрь, 
ской революции.

работает. Вышел

стеленного прямо на 
траве белоснежного руш
ника Ели всегда с боль
шим аппетитом, бережно 
заметая хлебные крошки 
и отправляя их в рот.

Саша смотрел на них 
и мысленно представлял 
себя на их месте. Теплая 
радость разливалась в 
душе, мечты уносились 
туда, где слегка парилась 
свежевепаханная земля 
и стояли стальные кони, 
покорно ожидая своих

мике оборудованы ком
ната отдыха, красный 
уголок. В столовой орга
низовано трехразовое 
питание. В свободное 
время овцеводы имеют 
возможность посмотреть 
передачи по телевизору 
К их услугам настольные 
игры, газеты, журналы.

чин уровень 
животноводства

строя котел. На ремонт 
нет средств. Прежде 
здесь запаривали соло
му, варили барду. Когда 
корма перестали приго
тавливаться, дневной на
дой от КОРОВЫ " снизился 
на 0.5—0.6 килограмма 
молока.

Дояркам первой фер
мы не позавидуешь. В 
холоде и полумраке ста
рых помещений они не 
только выдаивают коров,

Скудный рацион, перебои с водопоем 
приводят к печальным последствиям. За 
неполный месяц зимовки в совхозе пало 
274 овцы, на 18 голов уменьшилось ста
до крупного рогатого скота. Первые не
дели зимовки настораживают. Руководи
тели и специалисты хозяйства должны 
сделать соответствующие выводы с тем 
чтобы закрепить и приумножить достиг
нутые рубежи в третьем голу пятилетки

Н ФАЛЬКО, 
главный зоотехник райсельхозуправления

Самое крупное в кол
хозе имени Октябрьской 
революции овцеводческое 
подразделение, где бри
гадиром работает Герой 
Социалистического Труда 
Иван Никитович Мала
шенко. Здесь содержится 
6 отар, в том числе че
тыре маточных. На зим-

сейчас мечтают- ста гь 
космонавтами, покорять 
неведомые миры, Это 
вполне естественно Че
ловеку всегда было свой
ственно стремиться к по
корению и укрощению 
сильного- Будь Александр 
Михайлович Чернышев 
сейчас их ровесником, он 
тоже бы мечтал о косм и 
ческом корабле.

Тогда же, в годы свое
го детства, самое сильное, 
что он видел, был трак
тор. У кого из сверстни
ков Саши не горели гла
зенки при виде этого бо

ны Михаил, Виктор и 
Владимир Власовы. Вале
рий Горлищев. Кстати, 
Виктор Власов — самый 
молодой работник фермы,

Озарен негасимым огнем

моют фляги и чистят жи
вотных, доярки здесь очи
щают от навоза стойло
вые места, вручную раз
носят по кормушкам 
корм, выходят на работу 
к половине третьего ночи, 
чтобы домой вернуться, 
после небольшого пере
рыва, около семи вечера 
А заработная плата их 

/ни чуть не выше, чем у 
подруг с третьей фермы, 
фермы полной механи
зации.

Но и здесь организация 
социалистического сорев
нования на высоком 
уровне. Есть и свои пе
редовики. Надоив от 
каждой коровы по 2450 
килограммов молока. Та
исия Федоровна Рыбасо- 
ва выполнила годовой 
план. А Раиса Петровна 
Грибовская справилась с 
обязательством получить 
от коровы по 2500 кило
граммов молока. Долго 

. и добросовестно работа
ют скотниками Василий 
Иванович- Борисенко и 
Иван Сергеевич Репин.

Но энтузиазму людей 
нужна существенная под
держка. Первая ферма 
остро нуждается в ре
конструкции. За это го
ворит тот факт, что уже 
несколько лет подряд . в 
зимнее время здесь пере
мерзают водопроводы. 
По нашему мнению, фер
ме необходима особая 
забота руководства, пар
тийной, профсоюзной и 
комсомольской организа
ций совхоза.

Рейдовая бригада: 
В. ГРИБ, 

член районного штаба 
«Комсомольского про-

(МТФ № 3) изо дня в 
День одна и та же карти
на.

Фото П. Брязгуна.

конца гола, по 2746 кило
граммов молока от каж
дой коровы По 2594 ки
лограмма молока Полу
чила от коровы Надеж-

Второй год десятой пятилетки живот
новоды совхоза «Невинномысский» за
вершают со сравнительно неплохими по
казателями. В результате соревнования 
за достойную встречу 60-летия Великого 
Октября несколько возросли темпы про
изводства и заготовок продукции жи
вотноводства. По сравнению е прошлым 
годом нынче молока продано на 246 
тонн, мяса' —на 1925 и шерсти — на 125 
центнеров больше.

Л. БРЕЖНЕВ.
в совхозе сена оставляет 
желать лучшего. Сенокос 

. проводился в дождливую 
пору. Переработкой сена 
в кормоцехе можно бы
ло сберечь оз гниения 
большое количество кор
ма. Легче было бы жи
вотноводам бороться за 
повышение эффективнос
ти использования кормов.

По итогам работы за

третьей молочнотоварной 
Ферме писосовхоза «Вос
ход» .был заложен фун
дамент нового кормоце
ха. Строительство велось 
хозяйственным способом. 
Когда пришло время мо
нтировать оборудование. 
*а дело взялись работ
ники Кочубеевского 
ПМК. Монтажные рабо
ты выполнялись не спе
ша. Рабочие часто от
влекались на другие ра
боты, обрекая объект на 
долгое строительство. 
Так мпгло продолжаться 
бесконечно но монтаж
никам все же пришлось 
держать ответ за невы
полненную работу. И 
тогда они дали слово 
сдать кормоцех в эксплу
атацию к первому янва
ря 1978 года при усло
вии, что совхоз организу
ет двухсменную охрану 
объекта В совхозе по
шли на это даже не по
дозревая, что взрослые 
поди из Кочубеевской 
ПМК могут обманывать. 
Три месяца охраняет не
достроенный кормоцех и 
пазбросянное около него 
оборудование Екатерина 
Ивановна Нажмудинова. 
С тех поп. как она при

за ристого борща, 
за другим начинали 
ходить трактористы, 
пыле иные, чумазые, 
веселые и бодрые, 
живались они вокруг

Наименование с 1 по 15 с 16 по 30
хозяйств декабря ноября

КОЛХОЗЫ:

I сорт 2 сорт I сорт 2 сорт

с

им. Октябрьской рев. 74 26 58 42
им. Чапаева 86 14 89 11
«Казьминский» : : 95 5 82 18
«Красная звезда» 99 1 89 И
«Полярная звезда» 98 2 85 15
им. Ленина 100 — 82 18
им. Балахонова 71 29 51 49
«Заветы Ильича» 100 86 14

СОВХОЗЫ:

«Невинномысский» 18 82 47 53
«Кочубеевский» 63 . 25 80 11
«Беломечетский» 24 70 63 37
«Восход» 79 21 72 28
«Междуреченский» 90 10 68 32

ПО РАЙОНУ: 77 22 70 29



Театр и дети
С 29 ноября по 4 декабря в нашей 

стране проходила Всесоюзная неделя 
«Театр и дети». Ребята узнали очень 
много интересного о театре и его исто
рии из рассказов режиссеров и актеров.

Детская театральная студия Кочубеев
ского районного Дворца культуры также 
приняла участие в театральной неделе 
нынешнего года. Вместе со своим режис
сером Натальей Петровной Мариничевой 
ребята побывали в школах № 1 и № 3 
села Кочубеевского и выступили перед

учениками. А Наталья Петровна поведа
ла ребятам о том, как была организована 
у нас в районе детская театральная сту
дия, как постепенно ее участники позна
вали радость актерского труда, узнавали 
очень много нового о театре.

Теперь в студии настоящий коллектив 
— сплоченный и дружный. Ребята очень 
радуются, когда видят, что их выступле
ния нравятся зрителям и их радушно 
принимают.

Но успехи не останавливают ребят 
из студии на достигнутом. Вдохновлен
ные зрителями они продолжают заня
тия, тщательно работают над собой, стре

мятся в каждом следующем спектакле 
выступить еще утучше.

Коллективом детской театральной сту
дии были поставлены спектакли «Сереб
ряный ключ», «Снежная королева», 
«Динька и волшебные очки» и другие. С 
интересными рассказами выступили пе
ред зрителями сами участники студии: 
А. Лисицкий, А. Тарасов, А. Ронская. 
Они рассказали о том, что привело их в 
театр, чем интересен театр, как они ра
ботают в студии. В заключение беседы 
юные актеры показали зрителям сцены 
из спектакля «Пионерский фитиль», за
ставив школьников не только посмеять

ся, но и пристальней всмотреться в свои 
поступки.

Впереди у коллектива стуДии новые 
репетиции, новые спектакли. Кстати, в 
студии всегда рады тем, кто впервые 
приходит сюда заниматься. Двери театра 
открыты для истинных его любителей.

Сейчас участники детской театральной 
студии работают над новым спектаклем 
по мотивам русской народной сказки 
«По-щучьему веленью». В дни школь
ных каникул мы приглашаем всех же
лающих посмотреть этот спектакль.

Е. ПЕКШИ НА.

фотографа Николая

зета рассказала об
том,

и

трудовоговоспитания

А ПРОКОПЬЕВА.

Конституциейленные

завода, 
людях

завода, 
заслу- 
О них 
газета, 
приня-

совместном 
партбюро

' профсоюза.

лучился 
Здесь и 
стителя 
лога В. 
стареют 
ны» об

заседании 
завкома 

Большая

итогах, о 
вклад внес

проблемные 
критикует

коллектива, мобилизации 
масс на решение постав-

। его 
какой

вопросы, 
недоста.тки.

ленных 
КПСС

приняли ветераны 
находящиеся на 
женном отдыхе, 
тепло рассказала

коллектив в

кущую жизнь 
рассказывает о

интересным, 
зарисовка заме- 
главного техно- 
Е. Пугачева «Не 
душой ветера- 
участнике В ели-

сам ые яркие, теплые. 
Действительно номер по-

его ' копилку. Здесь ряд 
иллюстраций, показываю
щих работу на различ
ных участках. Активное 
участие в субботнике

Так, в заметке токаря 
В. И. Гнедого «Помоги
те нам» рассказывалось 
о новом инструменталь
ном участке, построенном 
в соответствии с требо
ваниями современности. 
Но сколько же здесь не
доделок! Поставили кран- 
балку, а покрасить за
были. Нет чистоты и по
рядка вокруг помещения. 
Открыли бытовки, а душ 
не работает. Все это не
доделки снизили показа
тели в соревновании 
коллектива за культуру 
и эстетику производства. . 
Заметка разбиралась на

кой Отечественной вой
ны Николае Варфоломее
виче Нечепуренко. Сти
хотворение контролера 
В. Н. Ковшиковой «При
вычная наша, родная...» 

Нет возможности рас
сказать о всех номерах 
газеты «Молот», выходя
щей ежемесячно. Каждый 
из них по-своему интере
сен, своеобразен и по 
оформлению, и по содер
жанию. Каждый каким- 
то образом освещает те-

часть недоделок устране
на.

Немного о тех, кто 
делает стенгазету «Мо
лот». Много труда и 
свободного времени отда
ет ей ветеран редколле
гии Валентина Федоровна 
Бережная. На протяже
нии многих лет она вер
стает и корректирует га-

труда, об их производст
венной деятельности и 
отдыхе, о художественной 
самодеятельности клуба и 
встречах с интересными 
людьми, об охране при
роды и многом другом.

Поднимает газета и

Нельзя сказать, что в 
газете нет недостатков. 
Мало она еще освещает 
ход социалистического со
ревнования, робко затра
гивает вопросы качества, 
экономии, бережливости. 
Надо надеяться, что 
боевой, способный, дея
тельный актив газеты 
приложит свои творче
ские способности, чтобы 
сделать «Молот» настоя
щим помощником в деле

11 сентября 1977 года 
из дома семьи Барышни
ковых В. А. и В. Н., про
живающих в станице 
Барсуковской, по улице 
Заречной, 38, ушел сын 
Алексей, 1964 года рож
дения (на снимке). Пред
положительно был одет 
в рубашку темно-зелено
го цвета, черные брюки, 
босоножки темно-корич
невого цвета. Приметы: 
волосы черные вьющиеся 
на кончике носа с левой 
стороны ямочка, слева на 
нижней губе небольшой 
шрам. Просим всех, кто 
видел или встречал его 
сообщить по нашему ад
ресу.
Семья Барышниковых.

ВСЕ большее значе
ние в системе нашей 
печати приобретают 

стенные газеты как ору
дие воздействия на мас
сы и как форма выявле
ния ее активности. Вер
ным помощником партий
ной, профсоюзной и 
комсомольской организа
ций стала на заводе «Ав. 
тоспецоборудование» га
зета «Молот», играющая 
немалую роль в области 
улучшения производства 
в деле строительства но
вого быта.

Прежде всего о лице 
газеты. Пересматривая 
ее подшивку, сразу за
мечаешь, что «Молот» 
обладает своими харак
терными чертами, инди
видуальными особеннос
тями. Правильное, чет
кое размещение материа
ла и фотографий, удач
ный. соответствующий со
держанию текстов шрифт 
обеспечивают газете при
влекательный внешний 
вид. Статьи кратки, но 
содержательны и доступ
ны массовому читателю. 
Темы их зачастую тесно 
связаны с положением 
предприятия, его деятель
ностью Например, разъ
ясняющие статьи о вновь 
заключенном коллектив
ном договоре, о по
лученном производствен
ном задании, об итогах 
производственной дея
тельности за определен
ный период, о техничес
ких достижениях и т. д.

Обшие кампании осве
щаются в стенгазете в 
разрезе интересов и за
дач завода. Прошел Все
союзный коммунистичес
кий субботник, и стенга-

Обсуждение и 
новой Конституции

СССР. Газета широко ос- 
вешала итоги обсуждения 
проекта. В ней публико
вались выступления ра
бочих, их предложения, 
мнения. «Я — один из 
миллионов» — так назы
валась заметка инжене
ра-технолога Михаила 
Андреевича Зайченко, в 
которой он рассказал, 
как, используя права и 
обязанности, предостав-

XXV съездом 
задач.

Шматько. Вдохновенно, с 
большой любовью к стен
ной печати работают над 
каждым номером инже
нер-технолог Михаил 
Андреевич Зайченко, ра
нее много лет редактиро
вавший «Молот», контро
лер Валентина Никола-, 
евна Ковшикова. Ее 
теплые зарисовки о лю
дях труда, бойкие сати
рические четверостишья в 
уголке сатиры и юмора, 
стихи, всегда с удоволь
ствием читаются.

Редколлегия во главе 
с редактором Ниной 
Яковлевной Олемской су
мела привлечь к работе 
над стенной газетой боль
шой актив. В ней одина
ково выступают и рядо
вые работники, и руко
водители завода, партий
ные, профсоюзные и 
комсомольские активис
ты, а работники детского 
сада даже записали в 
своих творческих планах 
пункт: «сотрудничать с 
редколлегией стенной га
зеты «Молот»,

Благодаря такой мас
совости, газета, выходит 
интересной, освещает все 
стороны производствен
ной и общественной 
жизни завода.

зету. В том, что газета 
грамотная, имеет привле
кательный внешний вид 
заслуга Валентины Фе
доровны, художника Вла
димира Карпелянского и

СССР простому советско
му человеку, он вырос от 
рядового рабочего до 
инженера.

Четвертый номер стен- 
га'зеты «Молот» посвящен 
Первомаю Дню печати и 
Дню Победы.

— Над этим номером 
мы особенно много ра
ботали, — рассказывает 
редактор Н. Я. Олем- 
ская, — заметок поступи
ло очень много, выбирали

ВЕРНЫЙ ПОМОЩНИК

НОВОГОДНИЙ 
„Голубой 
огонек"

МОСКВА. Музыкаль
ная редакция Централь
ного телевидения готовит 
праздничный новогодний 
«Голубой огонек».

Телезрители увидят лю
бимых артистов, извест
ные художественные кол
лективы нашей страны.

В передаче примут 
участие знатные люди 
страны, передовики про
изводства.

НА СНИМКАХ; высту
пает цыганский ансамбль 
«Табор уходит в небо»; 
лауреат международного 
конкурса эстрадной песни 
Роза Рымбаева; гость 
«Голубого огонька» — 
певец , из Чехословакии 
И. Корн.

Фото Н. и А. Агеевых.

(Фотохроника ТАСС).

Редактор Г. БАЛМАКОВ

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД
«АВТОСПЕЦС ЖОРУ ДОВ АННЕ» 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей, слесарей 
по ремонту промышленного оборудова
ния слесарей - инструмента л ьщиков, фор. 
мовщиков, заливщиков металла, транс
портировщиков.

Для лиц, не имеющих вышеуказанных 
профессий на заводе организовано инди
видуальное обучение.

За справками обращаться в отдел ка
дров.

30—19

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПДУ-1499 
ТРЕБУЕТСЯ 

на постоянную работу электрик. 
Обращаться по адресу: с. Кочубеев

ское, ул. Торговая. 20.
5—4

КОЧУБЕЕВСКОЙ РАЙОННОЙ 
КОКОНОСУШИЛКЕ

ТРЕБУЮТСЯ
агроном и шофер на автомашину «ГАЗ- 
52».

3—2

ЛЕВОБЕРЕЖНОЕ СПЕЦОТДЕЛЕНИЕ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
старшего бухгалтера мехотряда, секрета» 
ря-машинистку, трактористов на тракто
ра «К-700», «Т-150», «МТЗ-50», шоферов, 
экскаваторщиков на Э-302 и Э-2621, 
электрика.

10—2

ПТИЦЕФАБРИКЕ 
«УСТЬ.ЗЕЛ ЕНЧУКСКАЯ»

ТРЕБУЮТСЯ 
электрики, экономист по снабжению и 
сбыту, агент-экспедитор, электросвар
щик, мастер по строительству, камен
щики 4 разряда.
/6-6

ПРИ ЛЕВОБЕРЕЖНОМ 
СПЕЦОТДЕЛЕНИИ 

«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»
НАБИРАЕТСЯ

группа обучения трактористов^машинис- 
тов в зимний период с отрывом от про
изводства. В период обучения выплачи
вается стипендия в размере 80 рублей 
в месяц.

10—1
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